
志免町議会報告会 報告書 

（２月１５日のまとめ） 

 

 

日時 平成２９年２月１５日（水）１９時 

会場 総合福祉施設 シーメイトホール 

参加数 男性 14 人・女性 8 人・不明 3 合計 25 人 

 

質疑応答における主な発言 

 

ＮＯ． 質疑・意見 回答・対応 

１ ・予算に対して、町の収入は税収と補

助金合わせて大体５０億円程と思う。

使われるお金は１２５億円、収入を上

げるような政策を一つも聞かないの

で心配。 

・税収を上げていくことは、議会も行

政と一緒になり議論しながら対応を

行っている。チェック機関としての議

会の役割をはたし税収を上げる。無駄

をなくすことに努めている。 

２ ・災害発生時議員行動マニュアルにつ

いて、この議会災害マニュアルには、

町内会という言葉が入っていない。 

・災害発生時議員行動マニュアルは、

議員と議会が災害時にどう行動する

のかというマニュアルを作った。 

３ ・議会軽視とのことで、議会審議の時

に行政の提出資料が少ないと聞いた

が本当か。 

・何億円というお金を議会で、承認す

るか承認しないかという事に対して

の説明が１、2 枚の説明資料では到底

議会は承服できかねる。予算の撤回な

ど厳しい対応を行っている現状。 

４ ・小中学校のエアコン設置について、

相当財政負担がかかると思う。エアコ

ンは 10年しかもたない、10年で交換

したら 10 年先同じような予算が要

る。また過保護ではないかと思う。 

・議会も同様な事は申し上げた。審議

の過程で議員からいろいろな意見が

だされた。 

 


